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Entrevista / Benito Nacif Hernández (Consejero Electoral del INE) 

CIUDAD DE MEX́ICO (JAVIER SOLÓRZANO).- “Creo que seriá irresponsable en estos momentos aprobar una reforma cuando falta muy 
poco tiempo para el proceso electoral 2023-2024. Tampoco existen las condiciones polit́icas para la aprobación de algún tipo de 
cambio, porque se requiere del apoyo de al menos del PRI o del PAN en el Congreso para sacar adelante el proyecto. Además, los 
pronunciamientos del propio dirigente nacional del tricolor, asi ́como del albiazul, han sido contrarios a lo que propone Morena y el 
Presidente de la República”.  

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALSfTVpsc34apEc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%2110

42&parId=root&o=OneUp 
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